

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711156 - ZAHRA RIZQIKA ALIYYA SAFITRI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	anamnesis kurang (tidak menanyakan pola menstruasi),, tidak menanyakan RPK
ANC	tdk cuci tangan WHO tdk dilakukan dr pertama pemeriksaan, tdk cek antropometri, leopard 4 konvergen artinya sdh masuk kah? dx : tdk mendiagnosis GPA UK, hanya mnyebutkan 1 penunjang, watu habis edukasi hanya 1 item,
IMPLAN	IUD tidak boleh dikeluarkan dari kemasan. Tenakulum dipasang sebelum sondase. Melepas IUD tidak dg cara mendorong. Teknik withdrawl bukan spt yg dikerjakan. Kl sarung tangan masih steril saat akan bimanual tidak harus ganti handscund.
IMUNISASI	reaksi sesudah imunisasi sebelumnya belum ditanyakan//belum mengecek vaksin apakah masih bagus atau tidak//jumlah cc-nya sudah benar, namun jarum yang digunakan tidak tepat//belum menyampaikan kapan imunisasi berikutnya
IPM Gyn BV	anamnesis masih belum lengkap belum menanyakan RPK dan kebiasaan,pemeriksaan serviks tidak dilakukan,pemeriksaan PH dan KOH tidak sesuai dengan lokasi pemeriksaan yg tepat (menyebutkan forniks anterior,
IPM PEDIATRIC 1	kurang lengkap dalam memberikan diagnosis, DD sudah baik, penatalaksanaan kurang lengkap, tidak menyebutkan obat antipiretik,
IPM PEDIATRIC 2	ax riw pengobatan belum digali, px : oke lengkap hanya kurang sistematis krn dr abdomen ke ekstremitas baru ke head, tdk cuci tangan sblm dan stlh px, dx oke dd tdk menyebutkan, tx : betulkah tx kombinasi oral dan iv line???, edukasi : terkait dengan bagaimana penggunaan ora;it lebih ditekankan ya
IPM PSIKIATRI	Kedua DD tidak tepat.
PPN	kurang toilet vulva secara luas, kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, bayinya hipotermi dong kok handuk basah yg diatas kok ga diganti sih-trus handuk yg bersih dan kering tuh kenapa ga dipake?kenapa tdk melakukan perasat ritgen dan malah berusaha menarik kepala bayi?kan bahaya itu, tdk ngecek adakah lilitan tali pusat dan janin kedua, kok bilang plasenta ditarik sih-harusnya ditegangkan trekendali saja, pas melahirkan plasenta kurang tangan kiri di perut ibu utk menekan uterusnya
RESUSITASI NEONATUS	bantalannya letaknya salah dik//aduh, cara intubasi salah total, dr kranial bayi ya...ET ga masuk ya jdnya//asisten diminta kompresi sambil hitung dik gak diem saja//dosis epi 0,1?itu bukan katater umbilkalis ya//sebenarnya alur sdh benar tapi teknik hampir semuanya kurang tepat//gak ditanya ada distres napas?
SIRKUMSISI	korentang itu kan pangkalnya tidak steril jadi kalau sudah pakai sarung tangan steril tidak dipegang ya jadi tidak steril lagi, tolong prinsip aseptiknya dijaga nggih , arah anestesi blok dari anterior ke posterior ya, bukan superior ke inferior, belum edukasi Kerjakan sesuai instruksi ujian ya agar tidak terbuang waktunya,